

## Postura corporativa

Sobre la supuesta relación entre nuestra planta de operaciones (Plasti-Estéril, S.A. de C.V.), la cual está ubicada en Atlacomulco, Estado de México, y la familia de Peña del Mazo, puntualizamos lo siguiente:

Nuestra planta ubicada en el municipio de Atlacomulco, Estado de México (Plasti-Estéril, S.A de C.V.) emplea a más de 250 mexicanos de forma directa, y a más del doble de forma indirecta, y atiende a nuestro negocio en el desarrollo de componentes para terapias de diálisis peritoneal y productos hospitalarios. Es una de las cinco plantas de manufactura que nos permiten alcanzar nuestra misión de salvar y sostener vidas en México.

Plasti-Estéril, S.A de C.V. (en adelante, “Plasti-Estéril”) fue constituida en 1991 por miembros de la familia Peña del Mazo, quienes en 1992 vendieron la totalidad de sus acciones a distintos inversionistas privados, entre ellos, Equisflex, S.A. de C.V. Con ello, dicha familia dejó por completo de tener cualquier tipo de participación accionaria en Plasti-Estéril desde el año 1992.

Años después, en 1997, Baxter Edwards, AG adquirió el 52% de las acciones de Plasti-Estéril, y finalmente, el 25 de enero de 1999, Baxter Edwards, AG y el señor Jaime Einstein (delegado de Baxter), adquirieron de Equisflex, S.A. de C.V. la totalidad de las acciones de Plasti-Estéril. Con esta transacción, Plasti-Estéril pasó a ser al 100% propiedad del grupo corporativo global de Baxter International Inc. Los cambios de accionistas que se mencionan anteriormente fueron hechos, cumpliendo todas las disposiciones legales aplicables en su momento.

Baxter es una compañía de tecnología médica, con más de 90 años de historia y presencia en más de cien países. Ofrece un robusto portafolio de soluciones especializadas en múltiples áreas de atención como el diagnóstico, cuidados críticos, nutrición clínica, cuidado renal, productos quirúrgicos, hospitalarios y farmacéuticos, biocirugía y sistemas de soporte.

La empresa trabaja bajo los más estrictos estándares de ética y cumplimiento, de acuerdo con leyes y reglamentos internacionales, nacionales, federales y locales. Esto aplica a todas las operaciones de Baxter en el país, incluyendo inversiones y licitaciones públicas, las cuales siempre han estado en línea con las necesidades y demanda del mercado local. Asimismo, todos los contratos públicos que Baxter ha celebrado en México cumplen con las regulaciones locales aplicables.

Tenemos más de 75 años de presencia en México, y actualmente, empleamos a cerca de 4 mil 200 personas en el país, en cinco plantas de producción ubicadas en Morelos, Atlacomulco, Monterrey y Tijuana, un macrocentro de distribución en el Estado de México, dos almacenes en Villahermosa y Chihuahua y un Centro Global de Servicios de Tecnologías de Información en Jalisco, así como nuestras oficinas corporativas en la Ciudad de México.

Agradecemos de antemano la oportunidad de compartir estos detalles con ustedes, ya que, para Baxter es trascendental aclarar dicha información y confirmar nuestro compromiso con el cuidado de la salud, con estricto apego a la legalidad. De manera adicional, nos mantenemos a sus órdenes para resolver cualquier duda adicional que tengan sobre el tema.

**Contacto:**

Ilse Ancona  
Baxter  
[Ilse.ancona@baxter.com](mailto:Ilse.ancona@baxter.com)  
55.54.58.29.98

Mónica Vieyra  
BCW  
[monica.vieyra@bcw-global.com](mailto:monica.vieyra@bcw-global.com)  
55.17.04.35.73